
本日の進行（㈱キリガヤ集合 11：30出発）  

職場訪問 

「海上自衛隊横須賀自衛艦隊」 

―次回のお知らせ― 

１０月２６日（１２:３０ 例会） 

「菅原光志ガバナー 公式訪問」 

13：30～クラブ協議会 
 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪第 2455回  例会記録  2012年 10月 18日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 32 名 出席率 69.56% 前回修正出席率 66.67％ 

メークアップ 地区大会 15 名  逗子市民まつり 18 名   

ゲスト 慶松憲三ガバナー補佐 

 

 

《遺言について思うこと》 

先日、銀行が私の個人資産の運用で話がしたいということ

で、専門の担当者が家に来て色々提案してきました。ここで

まだ早い話ですが遺言の話になった。考えさせられたことは

遺言の公正証書化です。私の父親は９人兄弟で祖父は東京、

横浜、石川県、富山県、鹿児島県と地方にも土地を残してい

ました。当時、父親は東京の家と横浜保土ヶ谷峰岡町の家を

行き来していました。祖父の面倒を見ていたわけで一緒に住

んでおりましたが峰岡の家は 800 坪ある大きな敷地でした。

ところがその土地の名義がもう長男の名義になっておりま

した。生前祖父は私の父に、「私が亡くなった後はこの土地

と家はお前にあげるから兄弟でなかよく分けなさい」と言っ

ていたそうです。ここでトラブルです。学者である父の兄は

断固として兄弟に土地を分けませんでした。昔は、親は長男

に土地をゆずる風習だったのでしょうか？女の兄弟がもめ

て、そこに又その子供が意見を言ってきたりで、言い合いを

する叔父叔母を見るのは子供の私にはショックでした。毛羽

立った雰囲気でした。そこで親戚が探したのは遺言書です。

ところが祖父は遺言書を書いていませんでした。これでまた、

大変。「父の兄弟達は生前よりそれぞれに土地や財産も与え

られているのになんてやつらだ」「まさしく、兄弟は他人の

はじまり、自分に兄弟がいなくて良かった」と子供の私は思

いました。そう思って大人になりました。だから、これだけ

土地や建物に執着する性格になった訳です。いずれにせよ遺

言書を書なかった祖父が悪いと言えば悪いが、明治生まれの

祖父がそんなことを考える訳がありません。それは、一つの

経験として祖父が私に残してくれた教訓だと思い遺言書は

公正証書化して私は子供達に残そうと決めました。 

 

 

幹事 横須賀西 RC 事務所住所変更  

・11/14 地区財団活動資金(DDF)勉強会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

10 月 21 日(日) 市民まつり参加 
綿菓子のチャリティーで益金 ７５．９８４円 
参加者：藤吉･服部･宝子山･市川･菊池･桐ケ谷･桐田･ 

湊屋･三宅･大野･鈴木(安)･高洲･矢部(房)･矢部(光)･ 

山本(由)･山科･柳沢･横山 

← 最多数の新会員入会で表彰 

参加者：篤･福嶋･石田･岩瀬･草柳･

松井･村田･鈴木(久)･臼井･山口･

山本(三)･岡本･大野･匂坂･安藤 

10 月 20 日･21 日 地区大会開催 
ホスト：鎌倉 RC コ・ホスト 第 2 ｸﾞﾙｰﾌﾟ 4 クラブ 

於・七里ヶ浜高校・鎌倉プリンスホテル 



 

 

 

11月1日の菅原ガバナー公式

訪問の前に「RI の本年度テーマ

及び地区運営・活動方針」を伝

えるとともに、ご挨拶に参りま

した。具体的には以下の４テー

マです。 

Ⅰ）RI 会長のメッセージ 

  「奉仕を通じで平和を」 

Ⅱ）平和をテーマに広島で開催のフォーラムについて 

Ⅲ）地区の本年度の方針とクラブの役割 

Ⅳ）私からのお願い 

Ⅰ）本年度の RI 会長は日本人の田中作次氏です。 

国際ロータリーの会長として 3 人目の日本人です。 

RI 会長のメッセージは「奉仕を通じて平和を」です。

奉仕の心は寛容です。周囲に対する思いやりと感謝は

寛容から生まれます。合わせて相互の理解も生まれま

す。理解から生まれる他者への尊重が平和な暮らしを

もたらします。奉仕を実践することは平和に通じるの

です。これが本年度のテーマです。詳しくはロータリー

の友 7 月・8 月号に書かれています。是非お読み下さい。 

 

Ⅱ）「ロータリー世界平和フォーラム」開催 

広島では来年 5 月 17 日～19 日、テーマは『平和は

あなたから始まる』新世代に焦点をあて、国内すべて

の地区から参加します。ロータリアンと共に平和への

意識と行動を持ち、次世代に引き継ぐ大きな大会を計

画しています。会長メッセージ「平和」のテーマの一

つです。全ロータリアンは１人３００円の援助をお願

いします。運営費の一部にします。 

 

Ⅲ）地区の本年度の具体的な活動方針は以下の１０項目 

①RI 会長テーマ及び強調事項の推進 

②クラブ研修リーダー及びクラブ研修委員会の充実 

③会員増強・維持 各クラブ 5 名以上を。 

④財団「未来の夢計画」計画年度の推進 

⑤三年後の奉仕活動推進のための R 財団寄附目標を１

人 180$から 200$以上を目標 

⑥米山奨学生 30 名確保のために会員浄財１人

20000 円以上を目標 

⑦新世代の育成 

⑧地区ネットワークとブランドの確立 

⑨東日本大震災復興への支援 

⑩地区・クラブ役員が 18 ヵ月活動出来る環境づくりの確立 

地区はクラブのためにあります。基本は各クラブです。

クラブの活性化には「会員の増強と維持が不可欠です。

楽しいクラブ、生き生きしたクラブは末永く存続しま

す。どうしたらこんなクラブを作れるかしっかりした

長期計画が必要です。合わせて人材の育成も大切にな

ります。地区では「クラブ長期計画委員会」「クラブ

研修リーダー」の設置を推奨しています。 

 

Ⅳ）私から「クラブ全員に対して速やかな情報の

伝達」をお願いします。 

クラブ全員で情報を共有し誰でもいつでもクラブの

会員がかわりを果たし、役員を務めることが出来る、

これこそロータリーの精神です。全員が力を合わせ会

長・幹事のもとで継続性のあるクラブ作りを是非お願

いします。 

■ニコニコＢＯＸ   本日合計￥ ６７．０００   累計￥８１３．０００  

慶松ガバナー補佐…本日はよろしくお願いします。 

岩瀬君、毛利君、松井君、山科君、矢部(房)君、藤吉君、 

山本(由)君…慶松ガバナー補佐、ようこそ。 

山本(三)さん…慶松ガバナー補佐、宜しくお願いします。 

草柳君…ガバナー補佐、歓迎します。 

鈴木(安)君…慶松ガバナー補佐、ご苦労様。 

矢部(光)君…慶松ガバナー補佐をお迎えして。本日は『入りて 

学び』をご指導に期待！SAA より。 

臼井君…松井会員、ガバナー補佐に適任です。 

安藤君…ハワイのさくらの女王の歓迎式に行ってきました。 

三宅君…誕生祝ダブルと結婚祝いを頂き。うれしくないです

が「申し合わせ」に従い、献金。 

山口君…結婚祝いありがとう。 

岡本君…久し振りの例会です。 

徳永君…逗子演奏会は約３００人集まりました。有難う。 

手島君…演奏会楽しかったです。 

宝子山君…今月は行事が盛り沢山、会長・幹事・担当委員の

皆様ご苦労様です。 

匂坂君…秋はイベントで大忙しです。 

福嶋君…安さん、ブービーおめでとう。 

岩堀君…海上自衛隊観艦式に行ってきました。一昨日は河野

幕僚長にお会いしてきました。 

奈良さん…横須賀海軍カレー食べたかったな～。 

大野君…暴飲注意。反省。 

村松君…秋の長雨、台風の影響かな。慶松ガバナー補佐ご苦労様。 

高洲君…雨になりましたが、秋らしい日々ですね。 

村田君…夜が長いと子供が出来ちゃう？ 

篤 君…残暑去って夜長の今日この頃。 

桐田君…天候悪化で災害工事が増えそうで心配。 

松田君…何時も楽しいコメント有難うございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「菅原ガバナー公式訪問の前に伝えたいこと」 
第２グループガバナー補佐 慶松 憲三 

ニコニコ BOX 9月優秀コメント 
1位 ふところも暑さも涼しくなりました  鈴木安之 

2 位 中国困ると日本も困る。ドーする日本  渡邊貞雄 

3 位 みんな読もうロータリーの友、友はロータリーを知る 

宝庫なり！(読書の秋より)      矢部光治 

（ニコニコ担当委員会 選） 


